
FIUGGI,  “LIBRI  AL  BORGO”:  GLI  APPUNTAMENTI  DELL’ULTIMA
DECADE DI  LUGLIO
 

Incontri con gli autori Daniela Grandi, G.P. Mazzuca Ventura, Marcello Veneziani e Goffredo Palmerini

 

 

FIUGGI – Prosegue domani al Giardino dell’Excelsior (Fiuggi, via Ernesto Besso) la Rassegna letteraria “Libri al Borgo”,
alla sua 29^ edizione, con il programma degli appuntamenti dell’ultima decade di luglio, tutti con inizio alle ore 21:15. La
rassegna, promossa ed organizzata nell’ambito del Festival internazionale “Fiuggi Platea Europa” dalla Fondazione
Giuseppe Levi Pelloni, già dal mese di giugno vede succedersi incontri con scrittori e saggisti, presentando le loro opere
recentemente pubblicate.

 

Gli appuntamenti letterari di questa ultima decade (20-31 luglio) prendono il via domani sera (venerdì 20 luglio) alle ore
21:15 con il primo degli eventi, l’incontro con Daniela Grandi e il suo ultimo romanzo “Notte al Casablanca” (Sonzogno,
2018),  avvincente  storia  di  Nina  Mastrantonio,  maresciallo  dei  Carabinieri  a  Parma,  impegnata  in  un’inchiesta  molto
inquietante… La scrittrice, giornalista del TgLa7, è autrice per il programma di approfondimento Tagadà, condotto da Tiziana
Panella.

 

Venerdì 27 luglio il secondo appuntamento è con Gian Piero Venturi Mazzuca, con il saggio “Templari. Dal ducato di
Puglia e Calabria all’Italia del III Millennio” (Edizioni Efesto, 2017). Scritto con Livio Frittella, il saggio ripercorre le vicende
dell’Ordine cavalleresco, partendo dal suo fondatore, e la consistenza dei beni appartenuti ai Templari in Puglia, Basilicata e
Calabria, fino all’attuane Neotemplarismo italiano. All’incontro interverrà anche Bruno Poggi.

 

Sabato 28 luglio  incontro  con Marcello Veneziani  e  la  sua ultima opera “Imperdonabili.  Cento  ritratti  di  maestri
sconvenienti” (Marsilio, 2017). Filosofo, giornalista e saggista fecondo, Veneziani ha fondato e diretto riviste, scritto per
quotidiani e settimanali, è stato commentatore per la Rai. Quest’ultima sua opera è un viaggio tra le voci che più lo hanno
influenzato,  irregolari  che non si  accontentarono del  loro  tempo e dunque “imperdonabili”:  Dante e  Oriana Fallaci,  Walter
Benjamin e Yukio Mishima, Julius Evola e Umberto Eco, Machiavelli e Schopenhauer, Michelstaedter e Heidegger, Wilde e
Chatwin, Pirandello e Harendt, e così di seguito. Un viaggio, appunto, attraverso il pensiero “irregolare” che ha contribuito a
rendere vigile il senso critico delle società, passate e presenti.

 

L’ultimo appuntamento del mese, martedì 31 luglio, è con Goffredo Palmerini e la sua ultima opera “L’Italia nel cuore”
(One Group Editore, 2017). Giornalista e scrittore, in questo volume l’autore racconta, con una narrazione coinvolgente, la
più bella Italia, quella dentro i confini e quella degli 80 milioni d’italiani nel mondo, che con la creatività e il  talento rende
onore  e  prestigio  al  nostro  Paese:  un  tema,  questo,  cardine  nei  libri  di  Goffredo  Palmerini,  studioso  dell’emigrazione
italiana e attento promotore delle meraviglie del Belpaese con i suoi intriganti articoli su giornali e testate in lingua italiana
di mezzo mondo.

 

La rassegna “Libri al Borgo” nel mese di agosto prevede i seguenti appuntamenti: Mercoledì 1 agosto, incontro con la
sociologa Elisabetta Fernandez sul tema “Sesso, amore e…fantasia”; Venerdì 3 agosto, “Fiuggi, l’acqua dei miracoli”;
Sabato 4 incontro con Valerio Valentini con il romanzo “Gli 80 di Camporammaglia” (Laterza, 2018); Martedì 28 incontro
con Jacopo Jacoboni con il saggio “L’esperimento. Inchiesta sul Movimento 5Stelle” (Laterza, 2018); Venerdì 31, Carmelo
Fucarino con il romanzo “Che farò senza Euridice” (Spazio Cultura, 2018) e Anna Rosa Ponte con il romanzo “Black
London” (Aracne, 2018).
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Gli incontri proseguiranno anche in settembre, con presentazione di opere attraverso conversazioni, interviste e spigolature
con gli Autori, coordinate dal giornalista e scrittore Pino Pelloni, presidente della Fondazione Giuseppe Levi Pelloni.
Nella bella cittadina termale il 22 settembre si svolgerà anche il Premio Fiuggi Storia – Lazio Meridionale, mentre il
prestigioso Premio Fiuggi Storia nazionale, alla sua IX edizione, si terrà a Roma nella prima settimana di dicembre.

Colli del Tronto. Jazz & Gourmet: protagonisti della nuova edizione
i capolavori della canzone napoletana
 

 

Venerdì 20 luglio il centro storico di Colli del Tronto ospita, dalle ore 21.00 sino a tarda notte, la XIV° edizione
di “Jazz & Gourmet”. I grandi successi della canzone napoletana interpretati in chiave jazz dal Giacinto Cistola
Trio, insieme alla cantante Grazia Giai-Levra, con il  progetto “Napoli canzoni e storie” e poi ancora vini
bianchi, rossi doc e piatti della tradizione da gustare. L’evento è gratuito.

jazz&gourmet

Sono i grandi classici della canzone napoletana, interpretati dal Giacinto Cistola Trio, i protagonisti della nuova edizione di
Jazz & Gourmet, la manifestazione che mette insieme “cibo, vino e musica”, pronta, ancora una volta, ad entusiasmare il
pubblico della Piazzetta Garibaldi, nel cuore del centro storico di Colli del Tronto. Da “Malafemmina” di Totò a “Dove sta
Zazà”, passando per “Torero”, “Maruzzealla” e “O’Sarracino” di Carosone,  “Reginella” di Libero Bovio,  musicata da
Gaetano Lama, sino a “I t vurria vasà”, “Indifferente” e “Tu si ‘na cosa grande”.

 

Un viaggio nella tradizione musicale napoletana, riconosciuta come patrimonio culturale mondiale, realizzato attingendo alle
composizioni del repertorio classico.

Nel progetto “Napoli Canzoni e Storie” i  motivi originali, che il  quartetto ha riadattato per l’occasione estiva, sono
affiancati  ad esplorazioni ed improvvisazioni,  a moderne soluzioni melodiche ed armoniche, che offriranno al  pubblico una
rilettura originale dei più “classici”.
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L’appuntamento con il jazz, che da oltre dieci anni caratterizza l’estate collese ospita, per questa nuova edizione, il Trio,
composto da Giacinto Cistola (chitarra), Dario Di Giammartino (batteria), Pierpaolo Pica (contrabbasso), insieme alla
cantante Grazia Giai-Levra, con un’edizione tutta dedicata ad una delle più belle pagine della musica italiana riletta,
rigorosamente, in chiave jazz.

 

Venerdì 20 luglio, dalle ore 21.00, Jazz & Gourmet ci accompagnerà in un suggestivo rendez-vous dedicato alla canzone
partenopea  ed  inoltre  proporrà,  come  di  consueto,  i  piatti  della  tradizione  ed  i  vini  delle  colline  Offidane  omaggio,  per
l’occasione, della Cantina Tavio.

Un appuntamento, per gli amanti del jazz e non solo, da non lasciarsi sfuggire.

L’evento è promosso dall’Amministrazione Comunale di Colli del Tronto ed è realizzato insieme alla Pro Loco di Colli
del Tronto.

Concerto e degustazioni gratuite.

Per info Pierpaolo Pica . M 339 7392957

 

Corropoli.  L’Inizio  di  un’avventura  di  5  Amici  sulla  via  del
Cammino di  San Benedetto  da  Norcia
 

 

Corropoli. Dopo l’8° edizione della Ciclopedalata “ Pedalando per la Val Vibrata”, svoltasi il 1 luglio, con una massiccia
presenza di partecipanti da tutto l’Abruzzo e dalle vicine Marche, evento per valorizzare e far scoprire gli  incantevoli
paesaggi vibratiani sulle due ruote, sta per partire un altro evento sportivo. Un gruppo, composto da 5 elementi dell’A.S.D.
Corropoli Cycling Team, i cosiddetti bikers della domenica, si cimenteranno nel Cammino di San Benedetto che li porterà da
Norcia a Cassino guidati  dallo  spirito di  scoprire paesaggi  e luoghi,  ma anche per un momento spirituale verso San
Benedetto. Sarà una passeggiata in allegria e spensieratezza, dove ogni componente esprimerà con un “voto” la devozione
a San Benedetto.
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San Benedetto

I 5 ciclisti, di cui non sveliamo il nome, percorreremo da sabato 21 luglio a mercoledì 25 luglio il cammino in MTB sulle strade
raccomandate  dalla  guida  (Terre)  e  dalla  associazione Amici  del  Cammino.  Sono 345km circa  in  5  giorni,  muniti  di
credenziale  (una  sorta  di  tessera  dove  raccogliere  i  timbri  in  chiese  ed  ostelli,  per  poi  presentarla  alla  abbazia  di
Montecassino per  certificare l’avvenuto cammino).  Durante il  percorso,  ci  saranno delle  soste e tappe giornaliere presso i
luoghi più rappresentativi al livello religioso e paesaggistico. Si parte  da Norcia passando per Cascia, con prima sosta a
Leonessa; poi sul Lago Del Turano, con sosta obbligata a Subiaco, al monastero del Sacro Speco dove San Benedetto istituì 
la Regula; poi in Ciociaria, per giungere nella tarda mattinata all’Abbazia  di Montecassino, luogo  che non ha bisogno di
nessuna presentazione. Uno dei cinque ciclisti è stato l’ideatore della piccola impresa sportiva, nei prossimi giorni sveleremo
il nome, visto che è reduce dal Cammino di Santiago De Compostela.

i preparativi

Le maglie tecniche ufficiali sono state offerte dalla New Fashion Sport di Sant’Egidio alla Vibrata (TE), con scritto cammino di
San Benedetto; mentre le divise di rappresentanza sono state sponsorizzate da Store Brian’s Bike Shop di Ascoli Piceno. La
testata giornalistica online, www.giulianovanews.it,  rigorosamente incollata al  pc con il  direttore Walter De Berardinis,
racconterà l’impresa giorno per giorno, con i momenti più salienti della loro avventura sportivo-spirituale tramite immagini e
brevi  post.  Non possiamo che augurare migliori  fortune alla cinquina ciclistica teramana-ascolana nello spirito di  San
Benedetto da Norcia.
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A POGGIO CONO I PIATTI DELLA TRADIZIONE TERAMANA

DA DOMANI FINO A DOMENICA 22 LUGLIO TORNA LA SAGRA “LU MAGNA’ DE NA VODDE”

Locandina sagra 2018 Lu magna de na vodde_Poggio Cono

 

Teramo, 18 luglio 2018 – Torna a Poggio Cono (Teramo) la sagra “Lu magnà de na vodde”, una quattro giorni dedicata ai
piatti tipici della tradizione teramana che quest’anno raggiunge la sua quattordicesima edizione. Da giovedì 19 luglio fino
a  domenica  22  luglio  la  frazione  alle  porte  di  Teramo  ospiterà  la  manifestazione  gastronomica  organizzata
dall’associazione Pro-Loco “Le Verdi Colline”: negli stand sarà possibile degustare alcuni dei piatti tipici della tradizione
gastronomica teramana e abruzzese come mazzarelle, tagliolini e fagioli, trippa, peperoni e sardelle, frittelle farcite e
arrosticini.

Le  serate  saranno  allietate  dall’esibizione  di  gruppi  musicali:  giovedì  19  luglio,  alle  ore  21,  serata  musicale  con
l’orchestra Rapsodia e con Gigione, venerdì 20 luglio alle 21 sarà la volta dei I Musici con il loro spettacolo di musica
salentina, sabato 21 luglio sempre alle 21 si esibiranno i Punto e a Kapo, si chiude domenica con Dante Effetto Musica.

Gli stand gastronomici apriranno tutte le sere a partire dalle ore 19.30. Per i visitatori saranno allestite diverse aree
di parcheggio e sarà effettuato anche un servizio di trasporto gratuito con bus navetta.

SETTIMANA DEDICATA ALL’ECOLOGIA Circolo  Nautico “Vincenzo
Migliori” – Giulianova
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Per una settimana GIULIANOVA sarà la capitale dell’ECOLOGIA.

Da venerdi 20 luglio 2018 il Circolo Nautico “Vincenzo Migliori” in collaborazione con Ente Porto e Lega Navale Italiana, con
la partecipazione della Regione Abruzzo, Comune di Giulianova e Camera di Commercio di Teramo, organizza una settimana
interamente dedicata all’ecologia.

 

MAURO PELASCHIER e il “PERIPLO PER LA SALVAGUARDIA DEI MARI”

evento velico dedicato alla sostenibilità ambientale

 

VENERDI 20 luglio, alle ore 18.30, si terrà in Giulianova presso i locali di Circolo Nautico e Lega Navale (molo sud) una
CONFERENZA / INCONTRO con Mauro Pelaschier (famoso timoniere di Coppa America con “Azzurra”), che attraccherà a
Giulianova con la sua imbarcazione “CRIVIZZA” in qualità di testimonial della iniziativa ecologica “un periplo per la
salvaguardia  dei  mari”  da  Trieste  a  Genova,  organizzata  dallo  Yacht  Club Costa  Smeralda  e  da  One Ocean
Foundation,  in  collaborazione con le  Zone FIV.  Interverranno le  Autorità  locali,  Francesco Ettorre  (presidente della
Federazione Italiana Vela), Sergio Quirino Valente (presidente del Circolo Migliori di Giulianova), insieme ad altri campioni di
vela che stanno confermando in questi giorni la loro presenza. La istituzionale conferenza / incontro di venerdi prevede
anche una proiezione sulla salvaguardia ambientale, con scambio dei “guidoni” a cura dei Club locali per la formazione del
“gran pavese” che sventolerà all’arrivo di Genova.

SABATO 21 luglio, alle ore 09.30,  tutti  i  ragazzi della Scuola Vela  incontreranno Mauro Pelaschier  e saranno
impegnati in un gioco nel bacino portuale di Giulianova, per la individuazione e raccolta dei materiali incompatibili con
l’ambiente.     

 

 

8° RECORD IN PATTINO TREMITI GIULIANOVA con “Gabriellino”

evento remiero dedicato alla sostenibilità ambientale

 

da LUNEDI 23 luglio inizia la nuova avventura di “Gabriellino” il famoso uomo plasmon giuliese, che si cimenterà nel suo
8° record che prevede la percorrenza a remi, con il suo pattino “RISCATTO” e il partner Paolo Clementoni, la tratta TREMITI /
GIULIANOVA di circa 80 miglia marine, nel tempo di 24/26 ore. Naturalmente le condizioni meteo saranno determinanti, per
cui l’arrivo nel Porto di Giulianova è previsto per la tarda mattinata di martedì o di mercoledì prossimi. Il recordman sarà
accompagnato da uno staff di imbarcazioni che lo seguiranno indicandogli la giusta rotta e fornendo la necessaria assistenza
logistica in mare.

CONFERENZA STAMPA – GIOVEDI 19 luglio, alle ore 11,00, presso la sede del Circolo Nautico Migliori di Giulianova,
molo sud, “Gabriellino” incontrerà la stampa prima di partire per le isole Tremiti.

Sant’Omero.  “La  ragion  gastronomica”  9°  Convegno
Internazionale
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Palazzo de Mendoza y Alarçon – Castello – Centro Storico

20-21-22 luglio 2018 – Sant’Omero (Teramo)

Programma_Convegno_SantOmero_21_luglio_2018

 

La nona edizione dell’incontro internazionale sul tema de “La Ragion Gastronomica” si svolgerà dal 20 al 22 luglio 2018 nelle
sale del Palazzo de Mendoza y Alarçon al Castello di Sant’Omero.

La conferenza, a carattere multidisciplinare, avrà diversi focus di attenzione e spazierà tra diverse discipline e approcci
scientifici.

Tornare a riflettere su cibo e nutrizione vuole essere un’occasione importante per affrontare e discutere questioni storiche,
sociologiche, antropologiche e comunicative, nonché i problemi correlati alla salute e al benessere.

Cibo, cultura e società sono le tre parole chiave che si collegano alla produzione, alla sostenibilità ed al consumo alimentare,
all’agricoltura, alla salute, all’economia, al mondo della produzione e della trasformazione dei prodotti, allo sviluppo locale
ed alla qualità della vita.

Il punto di partenza per tutte le discussioni sarà rappresentato dal valore culturale del cibo, dai fenomeni sociali legati al
vino e alla produzione agricola in termini locali e globali. Saranno presenti esperti di fenomeni legati all’alimentazione,
all’enogastronomia, alla produzione ed alla trasformazione, alla sostenibilità ed alla salute alimentare, alla sociologia ed
all’antropologia del cibo.

 

Il programma si articolerà secondo il seguente programma di massima

 

 

Venerdì 20 luglio – Sala riunioni della Pro–Loco di Sant’Omero

 

Dalle ore 16,00 =  Arrivo dei partecipanti e accoglienza

18,00/20,00 =  Riunione preliminare (Tavola rotonda)

 

Sabato 21 luglio – Centro Storico – Palazzo de Mendoza y Alarçon

 

9:00/9:30 – Apertura dei lavori – Saluti istituzionali

 

9:30/13:30

Introduce: Gabriele Di Francesco – Università “G. d’Annunzio”, Chieti-Pescara

 

Sessione antimeridiana

Presiede: Costantino Cipolla – Università di Bologna
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Francesco Vespasiano – Università del Sannio, Benevento

(Il cibo come resistenza del sociale)

 

Carolina Facioni – Sociologa ISTAT

(Un’analisi degli stili alimentari in Italia: evoluzione e prospettive)

 

Virgilio Cesarone – Docente di Filosofia Morale – Università “G. d’Annunzio” Chieti–Pescara

(La dietetica Nietzschiana. Come si nutre il Superuomo)

 

Giovanni Gasbarrini – Professore emerito di Medicina interna nell’Università Cattolica di Roma

(Il baccalà e il peperoncino alimenti per la salute)

 

Alfonso Nori – IPSSAR Pescara – Università “G. d’Annunzio”, Chieti–Pescara

(Percorsi interdisciplinari della cultura enogastronomica negli Istituti Alberghieri)

 

Daniele Di Giuseppe – Tecnologo alimentare e imprenditore

(L’agricoltura di oggi, esperienza di un agricoltore artigiano)

 

Question time

 

Pranzo

 

15:00 – Ripresa dei lavori – Sessione pomeridiana

Presiede: Alessandro Porrovecchio – Université ULCO Dunkerque

 

Leonardo Seghetti – Docente di alta qualificazione di food processing. Oleologo

(L’azienda agricola polifunzionale)

 

Chiara Trulli – Vicesindaco di Spoltore

(Il possibile ruolo degli amministratori locali nella promozione delle produzioni enogastronomiche dei territori)

 



Michele Samuele Borgia – Docente di Economia Aziendale Università “G. d’Annunzio” Chieti–Pescara

(La ricerca del giusto posizionamento nella commercializzazione di olio d’oliva presso i mercati dell’Estremo Oriente)

 

 

Nico Bortoletto – Università di Bologna

Attrattori territoriali artificiali e turismo enogastronomico: alcune evidenze empiriche in Abruzzo

 

Michele Filippo Fontefrancesco – Università di Scienze Gastronomiche di Pollenzo – Bra (CN)

(Sviluppo rurale e nuove tipicità. Nocciole, gastronomia e patti di filiera nel territorio alessandrino)

 

Monica Di Pillo – Giornalista enogastronomica

(Comunicare il cibo)

 

Francesco Di Nisio – presidente AIDOSP

(Comunichiamo globale, mangiamo locale)

 

Nicolino Farina – giornalista – Istituto Abruzzese di Ricerche Storiche

Quando i pastori d’Abruzzo incontrarono il mare

 

Francesco Galiffa – storico del territorio

La colazione per il contadino

 

David Ferrante – PhD in Scienze Sociali Università “G. d’Annunzio” Chieti–Pescara

Il nocino di San Giovanni

 

Giampaolo Fassino – Università di Scienze Gastronomiche di Pollenzo – Bra (CN)

(Patrimoni gastronomici nell’Italia rurale. Sulle tracce di Frédéric Lullin de Chateauvieux (1812-1813)

 

Alessandro Porrovecchio – Conclusioni

 

Question time

 

Presentazione del romanzo D’amore e baccalà di Alessio Romano



L’autore ne discute con Gabriele Di Francesco

 

 

Performance/azione teatrale di e con Jörg Grünert e Cam Lecce – “Deposito dei Segni”

 

Costantino Cipolla – Incontro su “La grande cucina abruzzese”

 

 

Domenica 22 luglio – Sala riunioni della Pro–Loco di Sant’Omero

 

9:30/12:00

 

 

La ragion gastronomica in prospettiva tra turismo del gusto e produzione agro-alimentare.

Riunione conclusiva

 

 

Conclusione del convegno

 

 

Segreteria Organizzativa: Associazione Pro–Loco Sant’Omero – email: gdfunpliabruzzo@gmail.com

www.prolocosantomero.it/ – Tel. e fax 086188068 –

Organizzazione e coordinamento scientifico: Gabriele Di Francesco

gabrieledifrancesco@gmail.com – tel. 347.0705172

Segreteria Scientifica: Valentina Savini e Consuelo Torelli

valentinasvn@gmail.com

 

Castellalto. Lettera aperta per “ L’Abruzzo Book Festival”
Riceviamo  e  pubblichiamo  questa  lettera  giunta  in  redazione.  L’autore/autrice,  debitamente  firmata,  vogliono  rimanere
anonimi.

La redazione
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Anche un viaggio di mille miglia inizia con un passo. (Laozi)

La prima edizione dell’Abruzzo Book Festival rappresenta il primo passo di un viaggio tra le piazze, le vie ed altri luoghi della
città di Castellalto. Un viaggio all’insegna dell’incontro e del divertimento culturale.                  Un percorso che unisce i
numerosi “artisti” presenti in un confronto capace di dare corso alle loro diverse idee. Cosi  immagino questo Festival. Una
giornata di sole, di allegria, di bimbi, di scrittori, di pittori, di musicisti “di tanti talenti insieme” in un comune intento, quello
di fare cultura e di farla per tutti senza escludere nessuno.

Credo sia stato proprio questo il principio da cui l’ideatore del festival sia partito per intraprendere l’appassionante lavoro di
tessitura di questa giornata. Un lavoro umanamente ed emotivamente tanto impegnativo che solo un grande amore e una
grande passione  possono aver trasformato da timida idea a  progetto di successo.

Forse rappresenta solo una piccola voce  nuova nel coro  dei tanti festival e rassegne e fiere nel panorama italiano. Una voce
che nasce come autodidatta fra le tante difficoltà e forse anche fra i numerosi pre-giudizi e  senza troppi aiuti. Ma è una voce
che si leva dal silenzio, e non è retorica, di una terra tanto, troppo ferita.

Enzo Delle Monache è appassionato di scrittura, di cultura e di arti in genere, ma è soprattutto un uomo profondamente
legato alle sue origini e alla sua terra. Immagino che il Festival  sia la sua dichiarazione d’amore.

Dall’incantevole cornice di Castellalto, come fosse il balcone di Giulietta, nella notte incantata del 21 luglio, l’anima della
città e l’identità del suo popolo fusi in un’unica parte vitale, in un unico respiro, alzeranno il loro messaggio d’amore.

Spesso mi chiedo, di fronte a grandi progetti o mentre leggo un libro, se il movente sia l’ambizione.

Abruzzo BOOK

L’ambizione è il  “Desiderio assiduo ed egocentrico di affermarsi e distinguersi” con un significato piuttosto negativo. Ma se
l’ambizione diventa “Sogno” mi chiedo “Chi non ha mai avuto un sogno nel cassetto?”. Ammiro chi trova la forza e il
coraggio per  realizzare un sogno.

Ammiro chi fa del proprio sogno, sia esso un libro, un quadro o il testo di una canzone, uno strumento di dialogo per tutti.

L’artista, con le sue opere parla di sé, ma, mentre lo fa, parla anche di me, di te, di tutti noi. La sua gioia diventa la mia,
riconosco il suo dolore simile al mio.

Per questo l’arte è di tutti. Per questa ragione l’arte unisce. Per questo motivo l’Abruzzo Book Festival, che forse è nato come
il sogno di Enzo Delle Monache, ora potrà essere il sogno di molti.

Lettera firmata

https://it.wikiquote.org/wiki/Laozi


Teramo/Sant’Atto. Incendio all’ex ICA: emanata una Ordinanza
 

 

Come noto, la notte scorsa è divampato un incendio che ha interessato lo stabilimento industriale ex ICA nella Zona
industriale  di  S.Atto.  Le  fiamme  hanno  avvolto  un  capannone  industriale  di  circa  850  mq,  suddiviso  in  tre  ambienti
comunicanti tra loro tramite un corridoio, destinati ad area di stoccaggio di materie alimentari, materiali plastici e giochi per
bambini.  Immediatamente sono stati  attivati  i  soccorsi  del  Comando provinciale  Vigili  del  Fuoco per  le  operazioni  di
spegnimento

Comune di Teramo

Nel frattempo sono stati  effettuati  sopralluoghi da parte della ASL Dipartimento Prevenzione e Sicurezza degli  Ambienti  di
Lavoro, ASL Servizio Veterinario, ARTA, Polizia di Stato e Comune di Teramo con tecnici e personale di Polizia Municipale.

Quindi, nella tarda mattinata, presso la sede Municipale di Via Carducci il Sindaco ha convocato un Tavolo Tecnico invitando
ARTA, ASL, VIGILI DEL FUOCO, SINDACO DEL COMUNE DI BELLANTE, QUESTURA – POLIZIA DI STATO, IZS, ARAP (Nucleo
Industriale) e Tecnici del Comune di Teramo e agente di P.M.

https://www.giulianovanews.it/2018/07/teramosantatto-incendio-allex-ica-emanata-una-ordinanza/
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All’esito dei lavori, il Sindaco ha emanato una Ordinanza con la quale dispone, quali prime misure immediate e cautelari a
tutela della salute pubblica ed in attesa degli esiti delle analisi sull’aria e sulle acque già prelevate:

in via precauzionale, e fino a nuova disposizione, la chiusura delle finestre,
lo  spegnimento  degli  impianti  ventilazione  –  condizionamento  e  la
successiva manutenzione e pulizia dei filtri degli stessi nell’area compresa
all’interno di un cerchio di raggio di 400 ml, con centro a partire dalle
strutture interessate dall’incendio;
in  via  precauzionale,  sino all’esito  dell’esame dei  campioni  prelevati  e
pertanto  fino  a  nuova  disposizione,  il  divieto  di  raccolta,  distribuzione  e
consumo di tutte le colture, incluso il foraggio per animali e per il pascolo
nelle zone ricadenti nell’area compresa all’interno di un cerchio di raggio di
400 ml, con centro a partire dalle strutture interessate dall’incendio.

 

Oltre ciò nell’Ordinanza sono impartite disposizioni, in particolare al proprietario dell’immobile, concernenti le attività da
porre in essere per favorire le complessive operazioni di spegnimento e di rimozione dei rifiuti e l’immediato confinamento di
tutti i liquidi provenienti dall’incendio, all’interno del piazzale, per evitare dispersioni di possibili agenti inquinanti.

 

L’atto,  impartisce,  l’interdizione  all’uso  e  lo  sgombero  dell’immobile,  nelle  more  dell’adozione  di  idonei  interventi  di
risanamento e ripristino a regola d’arte delle strutture dello stabile.



Francavilla al Mare. ASSEGNATO IL PREMIO MICHETTI – 69esima
edizione. Vincono gli artisti Matteo Montani e Lucia Veronesi
 

Sabato 14 luglio alle ore 19 inaugura la sessantanovesima edizione del Premio Michetti, che, fino al 30 settembre 2018, è
ospitata nel Museo Michetti di Francavilla al Mare con il titolo Che arte fa oggi in Italia, in una mostra a cura di Renato Barilli.

La giuria tecnico scientifica composta dai  critici  Guido Bartorelli,  Guido Molinari,  Gabriele Simongini  e dal  presidente della
Fondazione Carlo Tatasciore, ha assegnato due premi acquisto, che andranno ad arricchire il patrimonio della Fondazione
Michetti,  agli  artisti  Matteo  Montani  (Roma,  1972  http://www.matteomontani.com)  e  Lucia  Veronesi  (Mantova,  1976
http://www.luciaveronesi.com)

– Lucia Veronesi_La stanza addosso#1.jpg
Lucia Veronesi- La stanza addosso #1

Che arte fa oggi in Italia è il tema scelto dal curatore Renato Barilli, uno dei più importanti nomi nel campo della storia e
critica d’arte del nostro paese, che negli anni ha consolidato un forte legame con Francavilla al Mare e con il grande nome di
Michetti,  di  cui  ha  promosso  mostre,  anche  all’estero,  fino  alla  retrospettiva  del  2011  dedicata  a  Mattia  Moreni.  Il  titolo
proposto risponde al compito che un critico militante come Barilli sente di avere in primo luogo, quello di fiutare l’arte e di
avvisare il pubblico dove questa stia andando e ciò è possibile proprio grazie alla grande esperienza maturata da Barilli
come  curatore  e  “talent  scout”,  basti  pensare  a  “Officina  Italia  2”  del  2011  e  “Biennale  Giovani  3”  del  2015,  nelle  quali
giovani  artisti  promettenti,  ma  non  ancora  affermati,  hanno  trovato  il  loro  trampolino  di  lancio  verso  un  posizionamento
sicuro nel panorama artistico italiano, nonostante un’età che non supera quasi mai i 40 anni.

https://www.giulianovanews.it/2018/07/francavilla-al-mare-assegnato-il-premio-michetti-69esima-edizione-vincono-gli-artisti-matteo-montani-e-lucia-veronesi/
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La luce domani,  2012-2017 oil  and bronze powder  on sandpaper
mounted on canvas, cm 150×144.jpg
Matteo Montani, La luce domani

Nella mostra, in corso al Museo Michetti fino al 30 settembre 2018, partecipano gli artisti Alex Bellan, Renzo Borella, Alvise
Bittente, The Bounty Killers, Elena Brazzale, Lucilla Candeloro, Lorenzo Di Lucido, Elisabetta Di Maggio, Anna Galtarossa,
Nicola Gobbetto, Elisa Ghioni, Paolo Gonzato, Andrea Grotto, Giorgio Guidi, Antonio Guiotto, Kensuke Koye, Federico Lanaro,
Laurina Paperina, Lisa Lazzaretti, Marinangeli/Placucci, Cristiano Menchini, Matteo Montani, Emmanuele Panzarini, Chiara
Pergola, Alessandro Roma, Giorgia Severi, Alberto Tadiello, T-Yong Chung, Adriano Valeri, Lucia Veronesi. Quella del 2018 si
prospetta, quindi, come una grande edizione del Premio Michetti grazie anche all’impegno profuso dal Presidente della
Fondazione Michetti, Carlo Tatasciore, che in questi mesi ha lavorato senza sosta per permettere un vero e proprio rilancio di
una delle manifestazioni d’arte contemporanea più importanti del nostro paese.

www.fondazionemichetti.it

Abruzzo. Inps: precisazioni sui pensionamenti nella scuola
Da quest’anno, l’Istituto per la prima volta ha assunto su di sé l’attività di certificazione del diritto a pensione per il personale
del  comparto  Scuola,  a  differenza  degli  anni  precedenti  in  cui  la  certificazione veniva  effettuata  dagli  Uffici  territoriali  del
MIUR, salvo successiva verifica da parte dell’Inps in sede di liquidazione della pensione.

https://www.giulianovanews.it/2018/07/abruzzo-inps-precisazioni-sui-pensionamenti-nella-scuola/


INPS

La  necessità  di  procedere  ad  una  preventiva  verifica  del  diritto  a  pensione  deriva  dalla  peculiare  esigenza  del  comparto
scuola di poter garantire all’inizio di ogni anno scolastico la continuità didattica.
Quest’anno sono pervenute oltre 41.000 domande di cessazione, con un aumento delle richieste di collocamento a riposo di
oltre  il  30% rispetto  all’anno precedente.  L’Inps  ha certificato  il  riconoscimento del  diritto  a  pensione,  con decorrenza dal
prossimo 1° settembre, per oltre 36.700 persone, mentre per le restanti 4.600, in linea con la percentuale dello scorso anno,
tale diritto non è stato al  momento riconosciuto.  Per queste ultime posizioni  l’Istituto,  in stretta collaborazione con i
competenti uffici ministeriali, sta provvedendo ad ulteriori approfondimenti.
Gli  esiti  delle  verifiche  sono  stati  comunicati  al  MIUR,  tramite  invii  dei  files  contenenti  gli  elenchi,  a  partire  dal  30
aprile  scorso,  con  contestuale  aggiornamento  sulle  lavorazioni  via  via  effettuate  dalle  strutture  territoriali  dell’Istituto.
Con riferimento alle notizie di stampa riguardanti le presunte diverse modalità di calcolo, si precisa che l’Istituto ha da
sempre  adottato  il  criterio  dell’anno  commerciale  per  la  verifica  del  diritto  a  pensione.  L’eventuale  differente  modalità  di
calcolo adottata dal Ministero in ogni caso può comportare esclusivamente limitate differenze con riferimento ai periodi pre-
ruolo riconosciuti con provvedimenti di competenza del MIUR.
Infine,  si  evidenzia  che  il  passaggio  dell’attività  di  certificazione,  garantendo  la  piena  certezza  del  diritto,  assicura  la
coerenza  tra  diritto  verificato  in  anticipo  e  diritto  in  sede  di  liquidazione  della  pensione,  superando  il  problema  dei
disallineamenti  che  si  sono  verificato  negli  scorsi  anni.
Questa mattina il direttore generale dell’Inps, Gabriella Di Michele, ha incontrato i sindacati della scuola, ai quali ha illustrato
tutta l’attività posta in essere, testimoniando la grande attenzione e considerazione con cui la vicenda è seguita dall’Istituto.


